

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen Meggen empfiehlt Lukas Portmann (glp) zur Wahl als Gemeinderat

Die Parteiversammlung der FDP Meggen hat einstimmig beschlossen, Lukas Portmann (glp) zu unterstützen und ihn zur Wahl als Gemeinderat zu empfehlen.

Überzeugt hat Lukas Portmann - der eine liberale Grundhaltung hat und in ökologischen Fragestellungen ähnliche Standpunkte vertritt wie die FDP - durch seinen kommunikativ starken und besonnenen Auftritt, seinem beachtlichen beruflichen Werdegang sowie seiner Kompetenz im wichtigen Schuldossier.

Ebenso ist der FDP wichtig, dass Lukas Portmann seit rund 30 Jahren in Meggen wohnt und sehr gut vernetzt ist. Sein langjähriges Engagement in lokalen Vereinen zeigt, dass er Verantwortung für ein lebendiges Dorfleben übernommen hat. Die FDP ist überzeugt, dass Lukas Portmann den Gemeinderat Meggen ideal ergänzt.



Markus von Escher (links), Präsident FDP Meggen, und Lukas Portmann, glp, von der FDP unterstützter Gemeinderatskandidat

Kontakt:

Markus von Escher, Präsident FDP.Die Liberalen Meggen, markus@vonescher.net

Susann Fehlmann, Vorstand Kommunikation FDP.Die Liberalen Meggen, susann.fehlmann@gmail.com